

**Leobendorf: Beim "kleinen" Libella-Turnier am Samstag nachmittag in Leobendorf spielten die G-Junioren des SV Laufen eine gute Rolle. Nach drei Siegen und 2 Unentschieden zeigte sich Trainer Martin Rudholzer zufrieden und stellte heraus, dass man gut mitspielte und sich auch der jüngere Jahrgang gut in die Mannschaft integrierte.**

Die erste Partie im Leobendorfer Waldstadion fand ein Aufeinandertreffen mit dem Turnierfavoriten des FC Hammerau. Nach frühem Rückstand für den SV Laufen konnte Julian Knoll kurz vor der Schlusssirene den 1:1 Ausgleich erzielen und somit die Punkteteilung in einer ausgeglichenen Partie klarmachen. Im zweiten Match gegen die DJK Weildorf konnte Finn Eckharter den 1:0 Führungstreffer erzielen. Trotz Feldvorteilen gelang dem SV Laufen kein weiterer Treffer und das Ergebnis blieb bei einem knappen 1:0. Gegen den Außenseiter des BSC Surheim fand sich die Laufener Truppe deutlich leichter im Spiel und konnte einige gute Spielzüge anbieten. Finn Eckharter war es, der seine Farben mit zwei Toren in Führung brachte, bevor Jonas Wendelberger mit seinem Tor zum 3:0 den Deckel auf diese Partie setzte. Das Spiel des SV Laufen und des SV Leobendorf 1 war wie alle anderen Partien ein wahrlicher Zuschauerermagnet. Im Derby der "Kleinsten" erzielte Jonas Wendelberger den ersten Treffer zum 1:0 für die weiß-roten aus Laufen. Die Partie fand auf gutem Niveau statt und selbst in den Zweikämpfen schenken sich die Jungs und Mädels nur wenig. Erst kurz vor Schluss gelang dem SV Leobendorf das Tor zum 1:1 Endstand, den man als verdient bezeichnen konnte. Im letzten Match des Turniers hatte der SV Laufen gegen den SV Leobendorf 2 wenig Probleme. Ein gutes Stellungsspiels des Schlussmannes Jakob Rudholzer war der erste Meilenstein zum Erfolg gegen die zweite Mannschaft von Leobendorf. Julian Knoll erzielte für Laufen den Führungstreffer. Der SVL hatte es eigentlich im Griff und weitere Tore waren die Folge. Mit einem Doppelpack kurz vor Schluss entschied Jonas Wendelberger diese Partie für den SV Laufen.

Bemerkenswert anzusehen war, dass die Leistungsdichte in den G-Junioren-Jahrgängen bei allen Vereinen zunimmt und es durchwegs knappe Ergebnisse zu sehen gibt.

*Die Ergebnisse des SV Laufen im Einzelnen: SV Laufen - FC Hammerau 1:1 (Torschütze: Julian Knoll); SV Laufen - DJK Weildorf 1:0 (Torschütze: Finn Eckharter); SV Laufen - BSC Surheim 3:0 (Torschützen: 2x Finn Eckharter und 1x Jonas Wendelberger); SV Laufen - SV Leobendorf 1 1:1 (Torschütze: Jonas Wendelberger) und SV Laufen - SV Leobendorf 2 3:0 (Torschützen: 2x Jonas Wendelberger und 1x Julian Knoll)*



Unser Fußballverein trägt die Regeln von FIFA, auch für die Tore. Bei Unfällen ist ein Arzt für den Tag